
 

 

 

 
Anfrage    

 Nummer: III/2002/02774 
 Datum: 01.10.2002 

 
Wiedervorlage:  
Aktz.:  
Bezug-Nr.:  
Abteilung/Amt/Fraktion HAL 
 Sabine Wolff 

 
Beratungsfolge  Termin  Status  Zustim -

mung 
Verän-
derung  

Ableh -
nung 

Stadtrat  23.10.2002 öffentlich zur 
Kenntnisnah
me 

   

 
Betreff:  Anfrage der Stadträtin Sabine Wolff, HAL -NEUES FORUM - zu 

Baumpflanzungen und -rodungen im Stadtgebiet Halle 
 
 
  

 

1. Wieviel Bäume sind seit 1990 bis zum heutigen Zeitpunkt im Stadtgebiet Halle 

gefällt worden (bitte den Bereich Innenstadt extra aufführen)? 

 

2. Wieviel Neupflanzungen gab es in der Zeit von 1990 bis 2002 (bitte den Bereich 

Innenstadt extra aufführen)? 

 

3. Wie wird die Neupflanzung von Bäumen im Rahmen von Ausgleichs- und 

Ersatzmaßnahmen nachhaltig kontrolliert? 

 

 

 

Sabine Wolff 
Stadträtin der HAL-Fraktion 
NEUES FORUM 
 
 
 
 



Beraten mit: 
Terminvorgabe Person/Amt Zuarbeit Erledigt 

am 
    
 
 



 


